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Il n’est pas bon que l’homme soit seul… 

 

J’aime cette Parole… c’est tellement vrai ! Dieu crée la différence sexuelle qui fait de notre espèce 
deux composantes. Après tout comme beaucoup d’êtres vivants, mais pas tout à fait, même si on 
aimerait bien le penser aujourd’hui : nous n’avons pas d’instinct. Nous avons une raison qui maîtrise 
les pulsions du corps. Enfin qui normalement gère les pulsions : tout le problème est là. Or si Dieu 
vient nous sauver en la personne de Jésus, c’est pour écraser le péché originel en nous, tout péché à 
sa racine. En l’espèce, le péché est de céder à la pulsion sans passer par la raison, ou plutôt en se 
donnant de bonnes raisons. LE CHRIST NOUS MONTRE LE CHEMIN DE LA RAISON DROITE, 
IL FAUT LE SUIVRE ! Comme c’est difficile ! Trouvez-moi hypocrite si vous le voulez, mais avant 
d’y arriver définitivement, il y a de la marge. Tout le monde échoue, et trompe… sans évidement 
arriver au péché de l’adultère, bien d’autres péchés y préparent, et sont une tromperie.  

Saint Jean Paul II a délivré un enseignement magistral sur ce sujet passionnant. Il interprète 
l’Ecriture et l’applique à ce mystère du mariage sauvé par le Christ : c’est magnifique et lumineux. 
Cela répond étonnamment à ce tabou de notre temps.  

Il y a des points qui mêlent intimement, c’est le cas de le dire, le corps et l’âme, la chair et l’Esprit. 
Nous sommes un, et l’union intime des époux fait partie de cette unité. Or le monde n’aime pas ça ! 
il nous demande de séparer la nature et ses pulsions de l’âme et de sa raison… il faudrait être 
doubles : des animaux pour le plaisir, des hommes pour servir ce plaisir. Notre intelligence serait au 
service du corps. On a donc trouvé plein de moyens pour jouir sans ce qui y est lié : le don de la vie 
et la fidélité. Mais tout se complique du coup. Il faut gérer le cœur qui ne suit pas et souffre, la 
relation homme/femme qui se trouve instrumentalisée, le corps qui se venge… tout devient 
extrêmement complexe. C’est un business lucratif : les gynéco, l’industrie pharmaceutique, les 
psychologues, les psychiatres, tout le monde a du travail. On est dans ce monde qui s’invente des 
souffrances et qui s’enrichit dessus. Les mauvais pasteurs, ça vous dit quelque chose ?  

A la suite du Christ, nous osons affirmer l’unité de l’homme et le respect de sa nature, en plaçant les 
difficultés dans notre faiblesse et le péché, pas dans la désobéissance à la création divine. En fait, 
cela fait une société complètement différente, ce que les papes du XXe siècle appellent la culture de 
mort et l’Evangile de la Vie. On y croit ! et on agit en conséquence, en le vivant, et en le professant, 
le défendant. Il y a du boulot… ce n’est pas celui des prêtres, c’est celui des laïcs ! allez, je suis sympa, 
je veux bien vous accompagner… 
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